



EDUCACION

La Junta anima a las universidades a implicarse en una economía eficiente

Un informe indica que suplen a las empresas en Investigación y Desarrollo

Javier Blanco

VALLADOLID- «Las universidades son parte fundamental del futuro de Castilla y León». Así lo indicaba el consejero de Educación, Juan José Mateos durante la presentación del Informe CYD 2011 de la Fundación Conocimiento y Desarrollo en Valladolid. Un estudio que destaca que las universidades de Castilla y León suplen al sistema productivo en investigación y desarrollo tanto en términos investigadores como en recursos.

Asimismo, sobre los datos del mismo informe el año pasado y en relación con el resto de universidades españolas, el vicepresidente de la Fundación, Francesc Solé, indicaba que no hay diferencias sustanciales, pero que las instituciones educativas castellano y leonesas han dado un salto de calidad.

Además indicaba que, a pesar de la situación económica actual, se han experimentado grandes avances en la transferencia de tecnología y que la universidad está demostrando una importante responsabilidad al mantener su calidad en la actividad docente e investigadora.

El Informe CYD 2011 manifiesta también que las universidades deben seguir poniendo en valor la



Juan José Mateos con Daniel Hernández Ruipérez, Juan Casado y Francesc Solé en la presentación del informe

formación porque ello significa el desarrollo social, presente y futuro. Otras de las conclusiones que resalta esta publicación es que los retos del futuro son la internacionalización, la empleabilidad y la cultura emprendedora, la transferencia, las relaciones con las empresas y la formación continua.

De esta manera, las universida-

des deben trabajar para que los estudiantes adquirieran conocimiento, competencias y herramientas que potencian su capital humano y garanticen su incorporación al mundo laboral, enriqueciendo de esta manera al sistema productivo.

También participaba en el acto el rector de la Universidad de Sa-

Mateos defiende la reorganización de la ESO rural

El consejero de Educación volvió a reiterar la necesidad de acometer una reorganización en la ESO rural, que ha supuesto la supresión de varias aulas en localidades de la Comunidad, derivando en protestas y plantas de padres y alumnos. Mateos mantuvo un encuentro con afectados de la eliminación de un aula en Los Santos, a quien dijo comprender pero «que la lógica debe imponerse y la ley es la ley», además de señalar que la decisión adoptada no les perjudica al «estar en el curso que les corresponde».

lamanca, Daniel Hernández Ruipérez, quien manifestaba que el sistema universitario español ha desarrollado en los últimos años un plan de investigación «competitivo e importante», aunque alertó que si se sigue recortando la financiación los datos conseguidos hasta ahora en investigación pueden caer.